Die Schale bleibt am Westufer

Yacht-Club Bad Wiessee holt Seemeisterschaft und räumt in allen Klassen ab

Bad Wiessee – Seglerisches Können und eine perfekt aufeinander abgestimmte Teamarbeit, bei der jeder Handgriff sitzt – das zeigten die beiden Dyas-Segler Peter Flach und Peter Flach junior (Bild) bei der Regattaserie der diesjährigen Seemeisterschaft. Die entschieden Vater und Sohn nämlich wieder für sich. Dabei wurde das Gesamtergebnis der jährlichen Meisterschaft aus den drei besten

Einzelresultaten, der Hahnenschrei-Regatta (TTYC), der Bierschiff-Regatta (TTYC), des Bayern Cup Yardstick (YCBW) sowie des Blauen Bandes (YCaT) anhand von Ranglistenpunkten ermittelt.

Mit dem zweiten Platz beim Bayern-Cup Yardstick, Gold bei der Bierschiff Regatta sowie dem zweiten Rang beim Blauen Band, holten die Mitglieder des Yacht-Clubs Bad Wiessee die Meister-



schaft, wie bereits im Vorjahr, ans Westufer des Tegernsees. Auch Platz zwei ging an ein Mitglied des Wiesseer Yacht-Clubs: Finn-Segler Peter Raderschadt holte sich Silber. In der Yardstick-Klasse zwei, die bei von den Sportlern als die langsamere Klasse genannt wird, siegte Werner Seibold zusammen mit Monika Mai, die ebenfalls Mitglieder des Yacht-Clubs Bad Wiessee sind. os